

VOTRE MEILLEURE GARANTIE C'EST NOUS!

DÉCEMBRE 2023



Ne pas jeter sur la voie publique

JOYEUX NOËL ET BONNE ANNÉE!

Mes chers concitoyens,

Beaucoup d'entre vous m'interpellent sur les futures élections programmées en 2024. Et c'est vrai que les différentes échéances arriveront dans les prochains mois ! En juin, les élections régionales, fédérales et européennes seront déterminantes pour l'avenir de notre pays. Quelques mois plus tard, les élections communales seront certainement plus paisibles mais vous concerneront, peut-être, davantage. Plus proches de vos préoccupations dans votre rue, votre quartier, votre village, elles permettront un échange beaucoup plus concret et direct entre nous. Sachez que nous sommes disponibles pour répondre au mieux à vos besoins.

Pour cela, mon implication personnelle a été totale depuis plus de 23 ans, de même que celle de mon groupe. C'est un choix que je considère comme un privilège de confiance entre vous et l'équipe du Bourgmestre. Cette confiance s'est gagnée avec le temps et s'appuie sur un solide bilan, qui est la meilleure preuve de notre sérieux.

Malgré les trop nombreuses crises traversées (budgétaire, bancaire, sécuritaire, sanitaire, migratoire, économique et énergétique) et tout en hissant Braine-l'Alleud à la position de commune la moins taxée de Wallonie, nous avons développé ses infrastructures dans tous les secteurs : nouveau commissariat, nouveau pôle culturel (avec l'Académie de Musique, l'Ecole des Arts et la Maison de la Culture), aménagement de la place Reine Fabiola, rénovation de l'hôtel communal en Maison des Associations, 1.000 places de parking souterrain près de la gare, construction du plan d'eau du Paradis, nouvelle crèche, rénovations de nombreux quartiers, conception de vingt bassins d'orage, rénovation des écoles, des églises, nouvelle Administration communale, nouvelle piscine communale, etc

L'opposition s'oppose, la majorité construit, ainsi va la vie politique de Braine-l'Alleud. Cette publication vous permettra, je l'espère en tout cas, de vous en rendre compte au mieux.

Je vous souhaite de passer de merveilleuses fêtes de fin d'année avec vos proches, parce que, quoi qu'il en soit, c'est là que se trouve l'essentiel. Joyeux Noël et bonne année 2024 !



Vincent SCOURNEAU
Votre Bourgmestre

Braine-l'Alleud, le moins d'impôts... ...le plus de services!

Paradis fiscal, Braine-l'Alleud s'est hissée en 20 ans à la première marche des communes les moins taxées sur les 262 que comptent la Wallonie. Outre l'absence pure et simple de nombreuses taxes, ses additionnels sur l'impôt des personnes physiques s'élèvent à 5.7% et au précompte immobilier à 1730, soit respectivement 34 % et 28 % en dessous de la moyenne régionale!

Au niveau de la gestion budgétaire, le plus facile est toujours d'augmenter la charge taxatoire sur les citoyens pour financer ses politiques. C'est un choix qui a toujours été balayé par notre majorité! La plus faible imposition possible a toujours été une de nos priorités, d'autant plus ces dernières années compte tenu des importantes attaques que connaît le pouvoir d'achat des ménages.

Alors, malgré cette fiscalité inédite, pourquoi la commune se porte financièrement bien?



Parce que depuis des années, et surtout ces dernières années, nous avons géré en supprimant des frais qui apparaissaient excessifs au regard de la qualité du service fourni;



Parce que nous avons regroupé l'ensemble des services en intégrant les services du CPAS à l'Administration. Ce faisant, nous avons regroupé 6 bâtiments dans un seul lieu provoquant des économies d'échelles considérables en rationalisant tout en renforçant l'efficacité;



Parce que bien avant la crise de l'énergie, nous avons amélioré les performances énergétiques des bâtiments communaux (panneaux solaires, isolation, chaudières de dernières générations, ...) et réalisé des économies sur la consommation;



Parce que nous avons imaginé des montages financiers inédits en Wallonie comme une Régie Communale Autonome permettant de récupérer la TVA sur tous nos investissements sportifs ainsi que la construction du plan grand champ solaire au sol de la Région qui rapportera une somme de près de 15 millions d'euros;



Parce que nous avons une politique sociale dynamique qui encadre immédiatement les personnes en difficultés pour les remettre le plus rapidement possible dans le circuit du travail et les sortir ainsi du subventionnement communal;



Parce que nous avons développé l'offre d'emplois de manière énorme avec plus de 20.000 emplois pour une commune qui compte 18.700 personnes actives, soit le scénario incroyable d'avoir plus d'emplois qu'il n'y a de travailleurs dans sa population, avec la dynamique économique et financière que cela induit;



Parce que nous avons fait constamment la chasse aux subventions supra communales pour la concrétisation de nos projets afin de payer sur fond propre brainois un minimum;



Parce que nous avons toujours pris nos responsabilités, même dans les dossiers les plus difficiles.

Cette gestion rigoureuse, pragmatique et responsable des deniers publics permet également de dégager des bonis budgétaires afin de se constituer un matelas financier contre les coups durs, à l'instar de l'épargne d'un ménage. Celui-ci a notamment permis de mettre sur pied un ambitieux plan de relance post-covid pour l'économie brainoise (distribution de matériel de protection à la population et aux commerçants, suppression de taxes pour l'HORECA, subsides plus importants pour les secteurs associatif, sportif et culturel, 20 euros de réduction dans les restaurants...) ou plus récemment, de ne pas répercuter l'indexation des énergies et des salaires sur le prix de location des infrastructures sportives, afin de continuer à rendre le sport accessible à tous!

Une telle gestion permet également de retourner aux Brainoises et aux Brainois des primes pour l'installation d'un chauffe-eau solaire, d'une compostière, d'un système d'épuration individuelle, d'un système de récupération de l'eau de pluie ou encore pour l'acquisition d'un vélo ou la réalisation d'un audit énergétique.



Loin de l'image de cité dortoir que certains esprits chagrins voudraient lui attribuer, Braine-l'Alleud est la Commune à vivre par excellence! Plus grosse commune du Brabant wallon avec ses 41.000 habitants, composée au deux tiers d'espaces verts, elle cumule les avantages de la ville avec ceux de la vie à la campagne.

Malgré une fiscalité basse, Braine-l'Alleud dispose de nombreux services à la population : propre commissariat ouvert à la population 24/24 et 7/7, Pôle Culturel (Académie de Musique et Ecole des Arts), Maison des Associations, 1.000 places de parking dans le centre-ville, écoles communales, centre sportif, piscine, gare importante, crèches,...

Outre cette offre communale, nous disposons également sur notre territoire d'un hôpital, d'un cinéma, d'un pôle nocturne,...

Ces dernières années, malgré les crises successives, les réalisations communales ont encore permis de porter notre belle commune vers le haut!

Citons notamment l'Administration communale en activité depuis 2017, l'ouverture au public du Lac du Paradis (2018) et sa Piscine Communale reconnue comme un modèle en 2020 ou encore l'ouverture de notre Résidence Services en 2021.

Plus récemment, l'aménagement d'un centre médical afin d'accueillir de jeunes médecins généralistes et lutter contre la pénurie d'offre de soins de santé, la transformation de l'ancienne médiathèque en crèche ou l'entrée en fonction du plus grand champ photovoltaïque public du pays ont fait l'actualité.



“
**Cerise sur le gâteau ou
cadeau en cette période
de fêtes, l'impôt sur le
travail sera encore baissé
à Braine-l'Alleud en 2024!**
”



L'aboutissement de ces dossiers, souvent longs et semés d'embûches, a permis au Collège communal de maintenir ses efforts sur d'autres demandes de la population pour la fin de cette législature :

- L'implantation d'une brasserie pour les visiteurs du Lac du Paradis, qui devrait ravir les papilles à l'été 2024 ;
- La création d'un terrain synthétique au club de football d'Ophain au début de l'année 2024 ;
- La création d'une nouvelle crèche de 56 places à la rue de la légère eau ;
- La rénovation et l'agrandissement de la crèche d'Ophain ;
- La poursuite de la rénovation de nos quartiers et de la création de pistes cyclables, notamment entre Lillois et Ophain ;
- L'aménagement d'une zone dédiée aux mariages au Lac du Paradis ;
- La création d'un parc canin au Paradis pour permettre aux chiens de se défouler sans laisse.





Le travail ne manque donc pas mais vous connaissez la force de notre engagement! Avec la majorité actuelle, vous avez la garantie du suivi, une sorte de service après-vente reconnu, la meilleure garantie.

MERCI D'ÊTRE AVEC NOUS!



Vous désirez plus d'informations? Vous avez des questions, des remarques, des suggestions? Vous voulez vous impliquer pour votre commune?

CONTACTEZ-NOUS!

✉ pierrelambrette@hotmail.com

☎ 0479/42.60.29

UNE ÉQUIPE

À VOTRE ÉCOUTE



Vincent SCOURNEAU
Député-Bourgmestre

Rejoignez-moi sur **f**
vincentscourneau@skynet.be



Jean-Marc WAUTIER
Échevin

0484/98.33.71



Chantal VERSMISSEN-SOLLIE
Échevine

0474/95.69.36



Geoffroy MATAGNE
Échevin

0478/56.63.64



Véronique DENIS-SIMON
Échevine

0477/60.23.01



Henri DETANDT
Échevin

0476/51.00.27



Patricia DUJACQUIERE
Échevine

0474/97.16.10



Pierre LAMBRETTE
Président
du CPAS

0479/42.60.29



Olivier DEBUS
Conseiller
Communal

0477/60.23.01



Nathalie DU PARC
Conseillère
Communale

0495/28.49.11



Adeline DUERINCK
Conseillère
Communale

0473/60.17.83



Véronique DUTRY
Conseillère
Communale

0477/70.02.72



Olivier JASSOGNE
Conseiller
Communal

0472/79.31.69



Pierre LACROIX
Conseiller
Communal

0476/29.62.94



Virginie LAURENT
Conseillère
Communale

0476/77.05.00



Alexane LEFEVRE
Conseillère
Communale

0495/18.12.78



Sébastien PATUREAU
Conseiller
Communal

0476/64.69.58



Eric RADELET
Conseiller
Communal

0476/24.17.09



Bertrand VOS
Conseiller
Communal

0479/86.74.30



Marc FONTAINE
Conseiller
CPAS

0477/76.26.64



Ingrid VAN DEN BROECKE
Conseillère
CPAS

0477/26.34.50



Alexandra VANDERBECQ
Conseillère
CPAS

0477/73.00.14



Anne WYNEN-DUFRASNE
Vice-Présidente
du CPAS

0475/20.38.55

